



1992

Unser erster Flyer

Auftritt in Violett

Mit zur Farbe hatten wir gleich zur Firmengründung am 1. Juli 1992. Ob violett damals unsere Lieblingsfarbe war wissen wir nicht mehr genau... aber bei der Autowahl, dem neu erschienenen „Twingo“ wurden uns in der Farbwahl alle Zweifel genommen. Bei unserem Designer, den wir zu diesem Zeitpunkt kennenlernten, rannnten wir mit Violett offene Türen ein.



In den ersten Monaten des Gründerjahres führten wir unseren ambulanten Pflegedienst noch allein. Im Okt. 1992 konnten wir uns über Lisa, unserer ersten Mitarbeiterin erfreuen. 1994 waren wir schon ein 17-köpfiges Team - einschließlich uns, den beiden Geschäftsführerinnen, Birgit Kessler und Karin Euteneuer. Auf nebenstehendem Foto sind wir natürlich auch zu sehen. In welcher Reihe verraten wir nur auf besondern Wunsch.

Birgit Kessler  
Karin Euteneuer



1993



Aller guten Farben sind drei 2007

Magenta (Rot) war angesagt! Ein neues Verfahren der Folien-Klebetchnik machte es möglich dem ständigen Wechsel modischer Autofarben entgegenzuwirken.



1. Juli 1992 - 1. Juli 2017

Wir blicken zurück auf ein Vierteljahrhundert „Die Pflege“! Ohne unsere MitarbeiterInnen, unsere Patienten & deren Angehörige, unsere Freunde und Netzwerke, unsere Mütter & unsere Familien, wäre dies nicht möglich gewesen. Dafür sagen wir DANKE!

Birgit Kessler  
Andrea Euteneuer

1999 - 2007  
Unsere Twingo-Grün-Phase  
Farbwechsel

Eines Tages verschwand unser Violett aus der Farbkarte des Autoherstellers und wir mußten umdenken. Wir versuchten uns mit Grün anzufreunden.



Hoch hinaus...!

Das schöne Wetter an diesem Jubiläumssamstag ließ unsere gasgefüllten Ballons blitzschnell aufsteigen. Der leichte Westwind trieb sie in östliche Richtungen - wie weit wissen wir noch nicht. Die Teilnehmer unseres Wettbewerbs sind gespannt und hoffen, dass die Finder die Teinnahmekarten an uns zurücksenden. Wir möchten doch wissen, welcher Ballon die weiteste Strecke zurückgelegt hat.

Hüpfen will gelernt sein... also erst einmal genau zuschauen

Einmal am Glücksrad drehen und gleich gewinnen!

„Batman“ und „Wildkatze“ übten sich in ernster Pose

Lust auf Schmetterling



25 Jahre  
Liebe Patienten...

Wenn Sie diese Sonderausgabe von Patienten-Info erhalten ist unser Jubiläum leider schon Vergangenheit. Wer ein Vierteljahrhundert alt wird hat Grund zu feiern. Das haben wir gleich drei mal getan. Am 1. Juli mit unseren Team, am 5. Juli mit unseren Kooperationspartnern und die dritte Feier am 8. Juli, mit Ihnen liebe Patienten und Ihren Angehörigen. Über Ihren Besuch haben wir uns sehr gefreut. Schade, dass nicht alle dabei sein konnten. Darum haben wir hier einige Fotos von allen 3 Feiern für Sie zusammengestellt.

Viel Freude beim Bilderschauen wünschen Ihnen  
Birgit Kessler, Andrea Euteneuer und das gesamte Pflegeteam.

# Die Pflege tanzt

„Geschlossene Gesellschaft“... Einlaß nur für **tanzwütige** MitarbeiterInnen unseres Pflegedienstes. Eine Betriebsfeier sozusagen. Und das aus gutem Anlass. Wer 25 Jahre jung geworden ist... muß sich aufs Parkett begeben - eine Jubiläumsverpflichtung!



Die Jubilare Birgit Kessler, Andrea Euteneuer



Zu Beginn eine Wort-Hymne auf die Geschäftsleitung, von Juliane A. Mallmann und Andrea Sobolewski

# Partner und Freunde des Hauses

feierten mit uns bei Jazzmusik, Fingerfood und Spontantheater



# Tag der offenen Tür



Dieser schöne Samstag war unseren Patienten und ihren Angehörigen und allen die Lust auf Kaffee & Kuchen, Grillwurst, Bier und Softdrinks hatten gewidmet. Für Kinder gab's eine Hüpfburg, ein Glücksrad-Gewinnspiel einen Luftballon-Weitflugwettbewerb, Kinderschminken... und eine Foto-Scherzwand, die Jung und Alt erfreute.



8.7.2017 Jubiläumsgäste

25 Jahre Die Pflege



Auch einige Frauen unseres Teams wollten einmal ihren „Kopf durchstecken“, das gelang aber nur einigen Kindern, die die untere Reihe der Scherzwand schon erobert hatten. Kurzerhand gruppierte man sich in den Vordergrund und das Problem, möglicherweise einen zu großen Kopf zu haben, war gelöst.